

Toledo



El portavoz del Grupo Popular en las Cortes, Francisco Cañizares: “El Partido Popular se opone a la Ley de Caza de Page y Podemos porque podría ser un primer paso para intentar acabar con esta actividad”

Cañizares ha señalado que “el sentido de esta reforma legislativa de Page y Podemos es dificultar -y a lo mejor imposibilitar- la práctica de la caza en la región a través de una posterior ley de bienestar animal o a través de la proposición de ley que ha presentado la formación de Pablo Iglesias en el Congreso de los Diputados para acabar con esta actividad”. “Para el Partido Popular la caza es una actividad fundamental que está ligada con la vida del mundo rural porque supone una fuente de riqueza y empleo, por eso, hay que regular esta actividad de acuerdo con los diversos colectivos del sector, para defender la práctica beneficiosa con el medio ambiente y con los agricultores y ganaderos de nuestra tierra”.



Francisco Cañizares

Ciudad Real



El coordinador general del PP de Ciudad Real, Manuel Borja, denuncia que Page debe a los ayuntamientos de la región más de 160 millones de euros



Manuel Borja

Borja ha asegurado que “Page debe a los consistorios el dinero de partidas de tipo social y asistencial como la ayuda a domicilio, los centros de mayores o las guarderías, un dinero que no se recibe hasta finales de año pese a que los ayuntamientos atienden estos gastos desde enero, lo cual genera un importante problema de financiación”. “Año tras año, Page miente a los ayuntamientos en los presupuestos autonómicos incluyendo partidas que luego no se ejecutan ni total ni parcialmente”. Así, ha indicado que de los presupuestos regionales de 2016 y 2017 solo se ha ejecutado un 60% en las partidas que corresponden a los ayuntamientos, por lo que de cada 10 euros del presupuesto autonómico, 4 no se ejecutan.

Por otro lado, y coincidiendo con la convocatoria de ayudas para entidades locales que hoy se publica en el Diario Oficial de Castilla-La Mancha, ha recordado que Page “maltrata una vez más a Ciudad Real” y le ha acusado de marginar al 90% de los vecinos de la provincia. “En dicha convocatoria de ayudas tendrán preferencia aquellos municipios que se ubiquen en las zonas incluidas en la Inversión Territorial Integrada (ITI), con lo que se quedan fuera de la misma 76 municipios de la provincia de Ciudad Real”. Estas ayudas europeas rondarán los 500 millones de euros por lo que quedarse fuera impedirá que puedan beneficiarse de las ayudas para promoción, mejora e incremento de los recursos turísticos, ahorro y eficiencia energética, innovación o fomento del empleo.

Manzanares



El alcalde, Julián Nieva, impide el debate de la moción del Partido Popular a favor de la prisión permanente revisable

El Grupo Popular del Ayuntamiento de Manzanares ha presentado una moción urgente en defensa de la figura de la Prisión Permanente Revisable que pretenden derogar PSOE, IU, Podemos y PNV con la abstención oportunista de Ciudadanos. En su moción, el Grupo Popular ha propuesto manifestar su apoyo a la figura de la Prisión Permanente Revisable, instar a los diferentes grupos parlamentarios del Congreso a reconsiderar su postura sobre la derogación de la misma y dar traslado de estos acuerdos al ministro de Justicia, a los grupos políticos del Congreso, del Senado y de las Cortes de Castilla-La Mancha y a la Junta de Gobierno de la FEMP.



Manuel Martín-Gaitero

“A pesar de que en este pleno empezó a aplicarse el nuevo Reglamento Orgánico Municipal, más participativo que el anterior, el alcalde volvió a aplicar su potestad discrecional de no llevar a pleno las mociones de la oposición, algo que nunca sucedió en la legislatura anterior con el Gobierno Popular”. “Una vez más, Julián Nieva lleva al Pleno lo que le da la gana, guardando en su cajón las mociones de la oposición” y recuerda que la defensa de la Prisión Permanente Revisable “es un clamor social que Nieva pretende acallar en Manzanares”.

Miguelturra



La portavoz popular, Aurora López, denuncia que Victoria Sobrino ha convertido el Ayuntamiento en una administración “morosa e incumplidora”

López ha afirmado que “el equipo de Gobierno que lidera Sobrino tiene el Ayuntamiento completamente bloqueado y no paga las ayudas comprometidas en 2017 a los clubes deportivos, ni a las asociaciones y tampoco paga ni a los proveedores, ni a las mancomunidades”. Esta situación está poniendo en serias dificultades económicas a los clubes deportivos y a las asociaciones de la localidad pero, sobre todo, a los pequeños y medianos empresarios que están pendientes de cobrar lo que se les debe y cuyo futuro podría estar en grave peligro, así como los puestos de trabajo que dependen de estas empresas. “Además, y pese a que estamos ya en el mes de febrero, Sobrino aún no ha facilitado a la oposición el anteproyecto de presupuestos, lo que demuestra su pasividad y que para la alcaldesa socialista la prioridad no es el municipio donde reside pues tiene las vistas puestas en otras metas políticas”. “Me pregunto qué está haciendo el equipo de Gobierno del PSOE con el dinero público porque la ciudad está abandonada y pagamos uno de los impuestos más altos de la provincia por unos servicios que cada vez son peores”.



Ayuntamiento